



**NOTA DE PRENSA**

Madrid, 28 de mayo de 2019

## **El Banco de España publica su Informe Anual**

El Banco de España ha publicado hoy en [www.bde.es](http://www.bde.es) su Informe Anual, que ha sido presentado por el gobernador, Pablo Hernández de Cos, en la sesión de carácter monográfico que ha celebrado hoy el Consejo de Gobierno en Oviedo, dentro del programa de reuniones que se organizan periódicamente fuera de la sede central de Madrid. El Informe Anual contiene una revisión de la evolución económica y financiera española, así como los principales riesgos y vulnerabilidades de la economía en el corto y largo plazo.

El Informe consta de un primer capítulo en el que se analiza la situación de la economía española en un entorno global incierto como es el actual y se repasan tanto los elementos de soporte como los de fragilidad ante posibles perturbaciones. También se abordan los principales retos para conseguir un crecimiento equilibrado y sostenible en el tiempo.

En los siguientes capítulos temáticos se estudian en esta ocasión los determinantes de la baja inflación en la Unión Económica y Monetaria (UEM) y en España; el diseño de la política monetaria en el medio y largo plazo y las consecuencias económicas de los cambios demográficos.

*Reproducción permitida solo si se cita la fuente*